
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 

2023年7月11日発行・編集：松川 

例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 /  

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　第2826回　2023年7月4日(火) 
司    会    / 　山田　己智恵 君　 斉　　唱      / 「君が代」「四つのテスト」　　 

Ｓ.　Ｌ.       / 　谷田　 健雄     君　　　 ゲスト　   /  な　し  
ビジター   /　な　し  　 

・会長の時間　　森川　良三　会長　理事役員の紹介  

・幹事報告　　細川　康治　幹事 　 

　　

 

【報告】
　・2023-2024年度前期会費の納入をお願いいたします。
　・7月ロータリーレートは、1㌦145円です。
　・ガバナー公式訪問は7月25日です。ガバナーへ質問がある方は、7月11日までに幹事まで質問の
　　内容を提出してください。
　 
【ポスティング】
・次第
・週報
・クラブ活動計画書
・会員名簿
・2022-2023年度前期会費納入のお知らせ
・第5回やまと児童絵画コンクールポスター

【回覧】   
・第2780地区姉妹・友好クラブ調査結果のご案内
・母子の健康月間　リソースのご案内
・ロータリー文庫からのお願い/ロータリー文庫利用方法について
・ジェニファー・ジョーンズ2022-23年度会長からのメッセージ

・山田己智恵会員（会場監督SAA）　・増正之会員（クラブ奉仕）　・武田茂会員（副会長）                        
・相原聰会員（職業奉仕）    　　　 　　・森川良三会員（会長）　　　 ・細川康治会員（幹事）
・花岡淳子会員（社会奉仕）　　　　 　・原田賢会員（青少年奉仕） ・吉岡善一会員（直前会長）
（左から）

当日欠席者：・丸茂清和会員（国際奉仕）　・眞鍋藤正会員（会計）　・松川健治会員（会長エレクト）

編集：松川



 

　
皆さん、よろしくお願いいたします。
緊張のあまりに昨日 9時間ぐらいしか寝れなかったです～。
自分が入会してびっくりしたのが、握手されるんですよね。そして、「ロータリーへようこそ」って言われたんです。
普通「ようこそロータリーへ」なのに、変わったこと言う人だなと思って。四つのテストを歌い始めたんで、これはえ
らいところだ、大丈夫なのかなって思ったのですから最悪の印象からスタートして、今現在こうやって会長なんて
やってる。  
20数年の間にいろんなことがあり、今や、友人って言ったらほとんどロータリーの人たち以外にいないのが何より
も財産になったんじゃないですかね。これは非常に自分にとって価値のあることなんだろうなと思えるようになりま
した。皆さんどうか第一日目で判断しないでください。一年、二年、三年経ますともう自分の周りにはこの人たちし
かいないんじゃないかっていうぐらいになってくると思います。

ロータリーというのは何なのか、私なりのロータリー感はこのように思っております。ロータリーとはなんであるかと
いうことに関して、はっきり言う人もいました。ロータリーはこうあるべき。そういうロータリーがなんであるかと言うこと
で、もめてやめた人もいるかもしれません。意見の相違も社長さんたちが何人か集まってれば出てくるでしょう。最
後に何が起こるかというと、実施することがバラバラであろうが、最終的には皆仲間だったなと。私も意見がまるっ
きり合わないのに和やかにいつも話しました。ここは別世界ですから、上下関係もなければ好きなように意見を言
えばいいんです。地位とか名誉とか所得とかそんなもの一切関係ありません。  ロータリーで大事なのはデリカ
シーです。相手が傷つくことを平気で気付かないで言ってしまうというのが一番の問題です。どこの集まりよりも
ロータリーはやっぱりすごいです。それぞれがそれぞれの仲間を見つけるには非常にいいところではないかなと
いうふうに私は思ってます。

今年度はITは使わないでと思っております。なぜ使わないかというとできないからです。
人にお願いするくらいだったらやらないでと思ってます。 ZOOMも一年後にまた開始されるかもしれませんがその
時はその時でそうすればいいと思うんです。
世の中はそういうところにどんどん入ってきます。でもスマホすら使えないところで、どうしてそんなに急いでコン
ピューターだらけにしなきゃいけないの？っていう風に思ったのが動機です。
明確にここで自分の意見として言っておきます。面と向かって話をするのと、面と向かって話をしないことはどこが
違うかというのをはっきり申し上げます。バーチャル空想の世界で食べてもいない料理の写真を見ておいしそうっ
て言ったり、でもおいしそうなだけであって美味しいわけじゃないんです。空想の世界ではなく、現実の世界で生
きてきた人間が半分以上いる中で、バーチャルの世界でこのボタンを押せばこうなるよっていうことだけでやって
いけたら、違和感を感じるんですが、五年十年したら違和感を感じない人たちだけの世界で、それが良いか悪い
かは別にして、そういう世界になった時にはそうやればいいじゃないですか。本当に今の時代がいいんでしょう
か？よくいうじゃないですか、昭和は良かったって。バーチャルの世界に特化したとこばっかりで生きていると、な
んか本質的なものが徐々に見失ってしまうんじゃないかなっていうふうに思っています。

週報は、見る人よりも作る人のことを考えなきゃいけません。コンピューターが使える人が少ないとなると、負担に
なっちゃうことを、ただでやれっていうのは、はっきり言って当たり前の顔していることではないと思います。まずは
週報を簡略化するというところから始められるかなと。

あと時間です。ロータリーというのは儀式みたいになやらねばいけないことがたくさんあって、その儀式をやるがた
めに、分単位だとか秒単位でどうのこうのっていうのはやめましょうよ。

危機管理に関して、いくつか話したいと思います。
一業種一社でなくなったり、別に代表じゃなくてもいいよっていうような形になってきて裾が広まりましたが、問題
は例会にきちっと出てこれるかどうかなんです。企業の形態が変化してるんですよ。この変化はこれから先もどん
どん続いて、該当する会社がどんどん減っていくでしょう。その中で会員増強など抜本的な解決なくただ声かけ
てるっていうのも遅かれ早かれ人数が増えなくなると思います。赤字の会社が増えましたので、会費を払うのが大
変です。そういう利用形態の変化がロータリーの危機であるというふうに私は考えます。
もう一つきちんと管理しなきゃいけないのは災害です。東日本大震災、阪神大震災、熊本地震などありました。ど
こが一番危ないかというと、ここ関東です。ロータリーとして、地震が来て、我々が例会に出席できない時、危機管
理をどのようにするかっていうのを今から考えて。

　　[次ページへ ]

「会長挨拶」　森川良三会長

皆出席のお
祝い皆出席祝い

31年　 武田茂会員   （1988年6月6日）
10年　 伊藤健司会員（2008年6月9日）
  3年　 石髙誠一会員（2012年6月25日）
23年　 伊藤彦二会員（2016年6月7日）
  3年　 細川康治会員（2020年6月2日）

冨岡弘文第６Gガバナー補佐



新会員紹介：小南永二会員　

小南永二様

第8回クラブ協議会「1年を終えて」　相原聰 幹事

お祝い報告　国家一級整備士在籍設備工場

株式会社　ヤマト

代表取締役　小南　永二様

ご入会誠におめでとうございます。
これから共に素晴らしい
ロータリーライフを過ごしましょう！！
（愛称：小南（こなんさん、こなんちゃん）
担当委員会：スマイル報告、親睦委員会

「幹事挨拶」　細川康治幹事

私は、今回2回目の幹事になります。森川さんとは私が別のクラブで2回目の会長をやっている時に、森川さんが会長や
る時に僕幹事やるからと。森川さんやられる形になったので、喜んで幹事をやらせて頂きますということで快く引き受けさ
せていただきました。
会長と幹事を経験して、何でも知ってるんじゃないかと、おっしゃるんですけれども、本当に全く何もわかってないです。
皆様方に迷惑かけることも多々あるかと思いますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。私幹事を受けるにあたっ
て、活動計画書を作らなければいけないと。これ幹事の仕事ですと言われて。私もパソコンが苦手なものですから憂鬱
だったんですけれども多くの皆様にお手伝いをしていただいて活動計画書が出来上がりました。
今年の1月ぐらいから、四つのテストのことを考える機会が多くありまして。例えば本当にそれが真実なのかなとか、みんな
にこれは公平なのかなとか思うことが結構あったんですけれども、私今年一年間は真面目にこの四つのテストを基準に考
えながら、森川会長がやりたいことをしっかりフォローして行きつつ皆様方が本当に楽しい例会だって思っていただけるよ
うなことをしっかり縁の下の力持ち的な形で一年間活動してまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。ありがとうございました。

[前ページから ]
最後に戦争です。戦争で我々にとって一番関係あるのは台湾有事です。台北七星と姉妹関係にありますが、東
日本震災の時、 400万という大金をもらって、台湾との関係はこの時を境にガラッと変わりました。嫌なら辞めれば
良いと言う相手ではなくなったんです。台湾に対して 400万で返すかということは残念ながらこのクラブにはできま
せん。でも時間をかけて  何とかお返ししましょうよ。台湾に対する東日本震災の時の感謝の気持ちを何らかの形
で示すことができたらなというふうに思っております。
企業形態の変化、災害、戦争これが危機に関して考えて管理しなければいけないことであって、決してセクハラ
がどうのこうのっていうことを言ってるようでは、はっきり言ってロータリーとしてはダメだと思います。

亡くなるまでこのクラブにいた人が何人かいますが、なぜなくなるまでここにいたのか。喜びだとか悲しみだとか怒
りだとかを共有するのがこのクラブだというふうに思います。皆さんどうか 1年よろしくお願いいたします。

スマイル報告  増正之君 SAA 山田己智恵君

皆出席祝　3年　　　 
細川康治君　　　
（2020年6月2日）

乾杯の挨拶  吉岡善一直前会長

委員会報告

パストアシスタントガバナー  冨岡弘文会員／

地区クラブ管理委員会より、前年マイロータ

リー登録率3位入賞の表彰状伝達について。

親睦委員会  副委員長  花岡淳子会員／

本日、やろう会を南林間「大乃寿司」さんで

18：30より開催しますので、

皆さま、どうぞ奮ってご参加下さい。



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月 　27日  36(6)  前々回  22  66.67  11  中戸川・戸張・田辺・石井・川本・山田・引田・丸茂・桑
原・鳥飼・金井 

7月　 4日  36(6)  前回  19  59.38  13  中戸川・松川・石髙・三浦・田辺・石井・川本・引田・丸
茂・塚田・桑原・鳥飼・金井

7月　 11日  36(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

7月18日 （火）  ━  ━  休会※7/17海の日 

7月25日 （火）  12:30  2828  クラブ協議会「ガバナー公式訪問」懇談会「ガバナーを囲んで」 

8月 1日 （火）  12：30  2829  委員会の思いを発表　　13：40～定例理事会 

8月 8日 （火）  ━  ━  休会※8/11山の日 

◆会長　森川良三会員／ とんでもない会長ですよ。今のうち謝っておきます。ごめんなさい。
毎回スマイル書くのが面倒なので、一気に出しておきます。（半期分として）  
◆幹事　細川康治会員／ 本年度幹事を務めさせていただきます細川です。皆様方にはご迷惑をおかけする事も多々あるか
と思いますが、森川会長共々一年間どうぞよろしくお願いいたします。  
◆古川毅会員／森川会長　すばらしい年度になります様に。  
◆小金澤和夫会員／ 森川会長　細川幹事及び理事役員の皆様の門出を祝します。  
◆武田茂会員／森川会長　細川幹事　１年間、頑張って下さい。  
◆増正之会員／森川良三会長、細川康治幹事、１年間よろしくお願い申し上げます。小南永二様入会おめでとう。  
◆本田誠一会員／ 新年度のスタート！新風が吹きあれる？ことが想像できます。特に会長、幹事さんは大変ですが、そこそこ
に期待しています。小南さん新メンバーとして共に活動できます事を楽しみにしております。  
◆冨岡弘文会員／ 海老名欅RCの加藤さんが、自分はもう使わないからと、パスト・アシスタント・ガバナーのバッチをプレゼン
トして下さいました。うれしいです。  
◆吉岡善一会員／ 森川会長、細川幹事、一年間よろしくお願いいたします。小南会員、ご入会おめでとうございます。佐々木
さんには、いろいろとお世話になりました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。  
◆花岡淳子会員／ 本日から森川丸が出航ですね。みんなで応援しています。安心してください。
◆山田己智恵会員／ 吉岡前会長、相原幹事１年間お世話になり、ありがとうございました。森川会長、細川幹事これからよろ
しくお願いします。小南さま、入会おめでとうございます。今後どうぞよろしくお願いします。
◆植松朗代会員／ 今年度もよろしくお願い致します。森川会長の会長の時間、楽しみにしています。  
◆谷田健雄会員／ 本日から新年度スタートです。改めてよろしくお願いします。

☺スマイルBOX☺  本日　\33,000　　　累計 \33,000  

スマイルボックス  

細川　会員 

　委員会報告 

　　・お誕生日のお祝い報告　
　　　武田真理子様（ 6月27日）

お誕生日の
お祝い報告

　３minutes  

在籍年数のお祝い
40年　小金澤和夫会員（ 1983年6月20日）
40年　古木通夫会員　（ 1983年6月27日）
35年　武田茂会員　 　
15年　伊藤健司会員
11年　石髙誠一会員
17年　森川良三会員
23年　伊藤彦二会員
 3年　 細川康治会員　

40年の小金澤和夫会員と
古木通夫会員の賞状を
抱え記念撮影

ディジタルと音楽を取り込みなが

らの素晴らしい一年間をありがと

うございます。

お体ご自愛ください。

野郎会：吉岡会長、相原幹事お疲れ様会
（大乃寿司南林間店）

会長幹事交代式（例会にて）

親睦委員会の皆様
楽しい配慮の行き届いた
野郎会のセッティングを
ありがとうございます。
森川年度も無事スタートを切り
ました。
1年間楽しく過ごしましょう


